Tiempo Ordinario: "Es un tiempo para crecer en la caridad, la paciencia y la humildad, virtudes que se nutren en la cotidianidad".

SEMESTRE 1 / Martes 11 de junio del 2024

EDITORIAL

¡Nuestras acciones tienen consecuencias! Aprendiendo a ser responsables! Prof. Rocio Perez- Área de EPT

En el camino de la vida, todos cometemos errores y tomamos decisiones que no siempre tienen el resultado deseado. Sin embargo, lo que nos define como personas maduras y responsables es la capacidad de **asumir las consecuencias de nuestras acciones.**

¿Qué significa ser responsable? Ser responsable implica reconocer que somos dueños de nuestros actos y que debemos responder por ellos, tanto si son buenos como si son malos. No se trata de buscar excusas o culpar a los demás, sino de aprender de nuestras experiencias y tomar mejores decisiones en el futuro.

¿Por qué es importante asumir la responsabilidad?

- Nos ayuda a crecer como personas: Al reconocer nuestros errores, podemos identificar qué hicimos mal y cómo podemos evitarlo en el futuro. Esto nos permite aprender y mejorar día a día.
- Fortalece nuestras relaciones: Cuando somos responsables y nos hacemos cargo de nuestras acciones, ganamos la confianza y el respeto de los demás y somos ejemplo para los demás. Esto genera relaciones más sólidas y duraderas.
- Nos da un mayor control sobre nuestra vida: Al asumir la responsabilidad de nuestras decisiones y acciones, sentimos que tenemos el poder de cambiar las cosas y mejorar nuestro futuro.

¿Cómo podemos ser más responsables?

Son cosas muy sencillas que siempre me las repito y se las repito a mis estudiantes:

 Pensar antes de actuar y hablar: Antes de decir algo o tomar una decisión, es importante detenerse, tomar un tiempo y pensar en las posibles consecuencias. Esto nos avudará a elegir la meior opción.

- Admitir nuestros errores: Si cometemos un error, lo más importante es reconocerlo y disculparnos, no callarnos, ni ocultarnos tras los demás y No intentar justificar nuestras acciones, eso sólo empeorará las cosas.
- Aprender de nuestros errores: Los errores son oportunidades para aprender. Analicemos qué salió mal, pensar cómo corregirlo y así podemos evitarlo en el futuro.
- Cumplir nuestras promesas: Si hacemos una promesa, debemos esforzarnos por cumplirla. Esto nos ayudará a ganar la confianza de los demás.

Ser responsable no siempre es fácil, pero es una habilidad fundamental para tener una vida plena y satisfactoria. ¡Comencemos hoy mismo a asumir la responsabilidad de nuestras acciones y veamos cómo cambia nuestra vida para mejor!

Recuerda:

Ser responsable no significa ser perfecto. Todos cometemos errores. Lo importante es aprender de ellos y seguir adelante.

Ser responsable es un proceso que se aprende con el tiempo. No te desanimes si no lo logras a la primera. Sigue practicando y verás cómo mejoras.

Ser responsable te ayudará a convertirte en una mejor persona y a alcanzar tus metas.

¡Anímate a ser responsable! Tú eres el futuro y ese futuro te lo agradecerá.









DÍA DEL PADRE

El próximo viernes 14 de junio celebraremos la Misa por el Día del Padre a las 12:30 p.m.

Coliseo: Media Alta Hangar: Primaria y Media Baja Acompaña y traslada el tutor.

El día viernes los estudiantes de Primaria tendrán el recreo de 11:35 a.m. a 11:45 a.m. A las 11:45a.m. tendrán la 5ta. hora de clase.

Los estudiantes de Primaria y Media Baja deberán traer un objeto que identifique a su papá.

TALLERES LIDERAZGO

Con entusiasmo les comentamos que esta semana se inician nuestros talleres diseñados para fortalecer las habilidades de liderazgo entre nuestros estudiantes. Extendemos una cálida invitación a los miembros del Consejo Estudiantil a unirse en esta experiencia de crecimiento y desarrollo. Serán de 7:50 a 10:50 a.m. en la Casa de Retiro.

Miércoles 12 de junio: 5to primaria Jueves 13 de junio: I Secundaria Lunes 17 de junio: 6to primaria

PUNCHAY CASUAL PACHAWAM

Tenemos un gran reto que cumplir con nuestros hermanos de Santa Rosa de los Olleros para mejorar su escuela, comedor y parroquia, es por ello que este jueves 13 y viernes 14 de junio realizaremos el tradicional Punchay Casual Pachawam (ropa casual diurna). Podrás apuntarte para venir sin uniforme con una colaboración de s/5.00 por cada día. Necesitamos tu ayuda para cumplir con esta importante Misión.

DULCES Y SALADOS

jÚnete el jueves 20 de junio a nuestra fiesta de dulces y salados para recaudar fondos para las misiones!

Disfruta de una variedad de opciones desde galletas y pasteles

hasta tortas y postres.

fulces y Talad 20 de Junio S/. 5.00

MISIÓN URBANA

El día de hoy un grupo de estudiantes y profesores asistirán a la Misión Urbana en Santa Rosa de Olleros.

MISAS CATEQUÉTICAS

Esta semana continuaremos con las Misas Catequéticas

- Martes 11 de junio
 - 8:25 a.m. 5°E
- Jueves 13 de junio
 - 8:25 a.m. IVA
 - 10:05 a.m. IVB

REUNIONES

Martes 11 de junio: Reunión por Consejo de Promoción

Miércoles 12 de junio: Formación Pastoral

(Auditorio)

ECOMISIÓN

Queridos estudiantes, el próximo martes 11 de junio nos vamos de misión a Santa Rosa de los Olleros, población que se encuentra en proceso de crecimiento y en la que hay muchas necesidades. Nosotros, estamos trabajando con ellos para que tengan una mejor calidad de vida y, desde La Pastoral Juvenil, queremos ayudar a los más pequeños para que tengan un espacio en el que puedan aprender divirtiéndose. Por este motivo, les pedimos puedan colaborar con juegos educativos, libros infantiles, cuentos, colores, plumones, etc. para poder hacer realidad esta LUDOTECA. Los estudiantes de V de secundaria pasarán por las aulas desde las 7:45 a.m. para recolectar los donativos, entre los días 4 y 10 de junio.









